

A quoi me sert l'histoire?

On parle beaucoup de reforme de l'enseignement au Canada. Certaines gens, cependant, voient difficilement la valeur des études secondaires, parce qu'ils jugent de tout au point de vue de l'utilité immédiate. Que l'on nous permette de leur rappeler ces paroles que Pie XII prononçait récemment devant 50,000 garçons et filles, élèves de l'enseignement secondaire public de Rome: " En ouvrant un livre, en écoutant une leçon, en passant un examen, vous ne devez pas vous demander: "A quoi cela me sert-il? Ne dites pas je deviendrai ingénieur; à quoi me sert la philosophie? Je deviendrai avocat; à quoi me servira la physique? Je serai médecin; à quoi me sert l'étude de l'art? La vérité est que certaines connaissances et notions, certaines habitudes d'esprit et un certain ordre mental, le sens de la mesure et de l'harmonie, en un mot l'ampleur et la profondeur des fondements, sont toujours utiles dans la vie et rendent parfois des services inespérés. Cette remarque vaut en général pour le latin et pour l'histoire."

Le monde a besoin aujourd'hui de savants et de techniciens, mais il a besoin, avant tout, d'hommes doués d'une solide et véritable culture.

INCENDIE-

Le feu causa des dommages assez considérables à la maison de M. Josephat Leduc le 12 avril 1957. Les voisins se rendirent sur les lieux et en peu de temps ils maîtrisèrent les flammes.

Recette du Mois:

Biscuits "Frigidaire" à l'avoine  
roulée.

- 1 tasse de farine à toutes fins
- $\frac{1}{2}$  cuil. à thé de soda à pâte
- $\frac{1}{2}$  cuil. à thé de cannelle
- $\frac{1}{2}$  cuil. à thé de sel
- 1 tasse d'avoine roulée (gruau)
- $\frac{1}{2}$  tasse de gras
- 1 oeuf
- $\frac{1}{2}$  cuil. à thé de vanille
- $\frac{1}{2}$  tasse de sucre brun (cassonade)

Tamiser la farine, le soda à pâte, la cannelle et le sel. Ajouter le sucre et l'avoine roulée en mélangeant bien. Incorporer le gras avec deux couteaux ou une broche à pâtisserie, jusqu'à ce que le mélange ressemble à de fines miettes de pain. Ajouter alors l'oeuf battu et la vanille et faire une pâte. Rouler

cette pâte dans du papier cire. Chaque rouleau devra mesurer 1 pouce  $\frac{1}{2}$  de diamètre. Mettre au réfrigérateur et laisser refroidir toute une nuit avant de trancher. Faire cuire sur une tôle non graissée et à four de 350° F. environ 15 minutes. (Pour faire 40 biscuits environ).

SOYEZ VOUS-MEME

Mais oui, il faut parfois avoir du courage pour être réellement soi-même et ne pas toujours adopter vis-à-vis des autres une personnalité différente de la sienne propre.

Vous vous trouvez timide? Pourquoi vous en cacher? Il n'est pas nécessaire de camoufler cette timidité sous un air arrogant et orgueilleux. Essayez au contraire de vous vaincre d'oser, tout simplement sans grands gestes, sans grands mots et en ne tombant pas dans l'excès contraire.

Vous n'êtes pas d'un naturel très joyeux? Vous n'avez pas l'habitude de parler beaucoup? Ne vous forcez pas. Soyez vous-même, riez quand vous en avez envie et taisez-vous quand vous n'avez rien à dire, mais, de grâce! soyez naturel... Ne racontez pas mille plaisanteries pour essayer de vous montrer autrement que vous n'êtes.

Vous trouvez qu'un film est beau alors que vos amis le trouvent stupide? Si tout le monde était du même avis, ce ne serait pas drôle. On vous trouvera, croyez-vous, un peu bête? Vous le seriez si vous n'osiez exprimer votre opinion et si vous adoptiez toujours les faits, les gestes, les pensées des autres.

Si vous n'êtes jamais vous-même, vous aurez toujours l'air emprunte, un peu gauche, vous vous sentirez toujours seul avec la désagréable sensation que personne ne vous comprend.

Être soi-même, c'est oser avouer sa personnalité. Celle-ci est toujours faite de contrastes. Chaque être possède en soi différentes possibilités, chaque être a ses défauts et ses qualités. On peut très bien être timide et en même temps être courageux et tenace. On peut aussi aimer les chansonnettes et apprécier un très bon auteur. Montrez-vous donc tel que vous êtes, c'est précisément cela qui fait votre charme.

En fait être soi-même c'est avoir ses opinions et ne pas copier celles des autres. c'est être naturel et simple.

Vous ne devez pas vous croire ni plus ni moins que les autres. Chaque être est différent. Chacun a sa personnalité.

Ayez la votre, un point c'est tout.